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Veja as ações do 
mês de Dezembro

Muito trabalho
pra contar



ENTREVISTAS
CANAL AGROMAIS



TV PARANAÍBA 

BAND TRIÂNGULO



VISITAS
PREFEITO DE 
CENTRALINA

 Recebi o prefeito 
de Centralina, Dr. 
Oscar, para falarmos 
sobre planejamento 
orçamentário e as 
principais demandas da 
cidade



LIDERANÇAS 
SANTA VITÓRIA

LIDERANÇAS 
CANÁPOLIS

O Secretário de Cultura 
e Turismo de Santa 
Vitória, Fernando 
Bonito, e a presidente 
da Comissão Provisória 
do Progressistas 
do município, Layse 
Guimarães, me fizeram 
uma visita no Escritório 
Regional

Tive uma reunião com 
o prefeito de Canápolis, 
Enivander Alves, o 
vice-prefeito, Tolendal 
Bittencourt, o vereador 
Divino Brogó, o Secretário 
de Governo, Fernando Luís, 
e o Luiz Felipe 



LIDERANÇAS 
GURINHATÃ 

NOVA FILIADA PP

Me encontrei com membros do 
Sindicato Rural de Gurinhatã. 
Estiveram presentes o presidente 
da instituição, Adriel Guedes, o 
diretor Gilson Guimarães, Danilo 
Severino, Eurico Antônio e o José 
Antônio

Mais uma mulher atuante, a 
Dayane Macedo, se uniu para 
fortalecer o Progressistas, 
impulsionando a luta feminina 
por políticas públicas que 
promovam equidade



CARINHO EM FORMA 
DE PRESENTE 
Depois de dias intensos 
em Brasília, fui recebida 
em meu escritório com 
muito carinho com a 
visita do Marco Túlio, da 
Alessandra do CR-TEA, 
do Sedison, do Vereador 
Jair e do meu amigo 
Roger Dantas



AÇÕES

UBERLÂNDIA INTEGRADA II

Acompanhei a assinatura de 
mais uma obra do Uberlândia 
Integrada II. Desta vez, uma 
ponte será construída no bairro 
Taiaman sobre o Rio Uberabinha, 
além de uma nova via e duas 
rotatórias de acesso na região



CONFRATERNIZAÇÃO 
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

UBERLÂNDIA VIVA LUIZOTE

 Dezembro é o mês das 
confraternizações e eu não 
pude deixar de prestigiar o 
encontro dos servidores da 
Secretaria de Educação de 
Uberlândia

O primeiro domingo do mês 
foi bem animado no bairro 
Luizote de Freitas com a 
realização do Uberlândia 
Viva. Prestação de serviços, 
muita diversão e lazer 
para toda a família. Uma 
troca boa demais com os 
moradores da região que 
me receberam com todo o 
carinho



VEM VIVER TAPUIRAMA 
A Secretaria Municipal de 
Agronegócio realizou a 4ª edição 
da feira gastronômica “Vem Viver” 
no distrito de Tapuirama. O evento 
teve barraquinhas com delícias 
culinárias, artesanatos e produtos 
vindos diretamente do campo



FUTEBOL SOLIDÁRIO

REPAROS 
PÓS-CHUVA

Fui conferir, no bairro Luizote de 
Freitas, a 1ª edição do Futebol 
Solidário que reuniu grandes 
nomes e arrecadou alimentos 
para as famílias carentes

Uma grande tempestade caiu 
em Uberlândia no dia 5 e eu fui 
para as ruas, como sempre fiz, 
acompanhar a Defesa Civil e as 
equipes da Prefeitura para fazer 
a limpeza, os reparos e reduzir 
os transtornos causados à 
população



REUNIÃO INCRA E IEF

II FÓRUM MUNICIPAL 
GOVERNANÇA PÚBLICA

Mais uma reunião com as 
lideranças do assentamento 
Dom José Mauro e os 
superintendentes do Instituto 
Nacional de Colonização e 
Reforma Agrária (INCRA), Neila 
Maria e o Bat, o técnico Luis 
Renato e o superintendente do 
Instituto Estadual de Florestas 
(IEF), Carlos Mamede, para 
falarmos sobre titulação de 
terras

Tive a alegria de participar 
do II Fórum Municipal de 
Governança Pública, um evento 
gratuito organizado pelo 
governo municipal que visa 
aperfeiçoar a gestão pública e 
a prestação dos serviços 



INAUGURAÇÃO 
CAMINHOS DE NATAL

CONFRATERNIZAÇÃO 
AMIGOS DO AGRO

Estive na Praça Sérgio Pacheco 
para inaugurar a iluminação de 
Natal de Uberlândia. Foram 21 
espaços decorados para receber 
toda a família

Fui até a Fazenda Pombo, a convite 
do Júlio César, prestigiar a 11ª edição 
da Confraternização Amigos da 
Agricultura. Um encontro tradicional 
entre os produtores rurais da região 
para celebrar o fim de mais um ano de 
trabalho



RESULTADOS PACTO PELA 
ALFABETIZAÇÃO

50 ANOS PADRE 
MARCELLO

Participei da divulgação dos 
resultados do segundo ano da 
implementação do programa 
Pacto Pela Alfabetização. Mais 
de 10 mil alunos do ensino 
fundamental fizeram os testes 
e mostraram que a iniciativa 
melhorou a leitura e a escrita. 
Mais uma vez, Uberlândia saindo 
na frente

Tive a honra de homenagear o Padre 
Marcello Augello pelos 50 anos de 
ordenação presbiteral. Em nome da 
Câmara dos Deputados, entreguei uma 
moção de aplauso e reconhecimento 
pelo jubileu, de minha autoria, e um 
diploma de honra ao mérito da Câmara 
Municipal de Uberlândia, de autoria do 
Vereador Abatenio Márquez



FORMATURA BOMBEIRO 
MIRIM 2023

VISITA CR-TEA

Participei da cerimônia de 
formatura da turma de 2023 do 
Projeto Bombeiro Mirim. Uma 
inciativa feita em parceria com a 
Prefeitura e o 5° Batalhão do Corpo 
de Bombeiro Militar que ensina 
valores de cidadania, civilidade e 
prevenção de acidentes

Levei o empresário Vinicius 
Ferreira para conhecer o Centro 
de Referência ao Espectro Autista. 
Tenho muito orgulho desse lugar 
e do atendimento prestado às 
crianças



CONFRATERNIZAÇÃO 
SECRETARIA SERVIÇOS 
URBANOS

CAMINHOS DE NATAL 

Eu e o vereador 
Abatenio fomos na 
confraternização de fim 
de ano da Secretaria de 
Serviços Urbanos

Ao lado dos vereadores 
Abatenio, Ivan Nunes, Sérgio 
do Bom Preço, do secretário 
de Serviços Urbanos, 
vereador Carrijo, fizemos um 
tour por alguns pontos da 
cidade que foram decorados 
para o Natal



BAND CIDADES 
EXCELENTES 2023

A MELHOR GESTÃO PÚBLICA DO PAÍS 
É DE UBERLÂNDIA

A administração de Odelmo Leão foi 
reconhecida por sua excelência mais 
uma vez. Representei Uberlândia 
na etapa nacional do Prêmio 
Band Cidades Excelentes 2023, em 
Brasília. 

Considerado o Oscar da gestão 
pública brasileira, Uberlândia foi 
a vencedora na categoria dos 
municípios com mais de 500 mil 
habitantes. A nota é obtida através 
da avaliação de 67 índices em 
categorias que analisam as áreas 
de Governança, Educação, Saúde, 
Infraestrutura, Sustentabilidade e 
Desenvolvimento Econômico. 

Parabéns ao prefeito Odelmo 
e a todos que fazem parte 
dessa equipe pelo empenho e a 
dedicação



CERTIFICADO CURSOS 
PROFISSIONALIZANTES

ENCONTRO FOLIA DE REIS

Quase 7 mil alunos concluíram 
os cursos profissionalizantes 
oferecidos pela Prefeitura 
de Uberlândia em 2023. 
Que alegria participar deste 
momento e prestigiar os 
profissionais do futuro

Fui madrinha da 
companhia Jovens do 
Oriente no tradicional 
“Encontro Cultural de 
Folia de Reis”. Carreguei a 
bandeira e percorri todo 
o percurso ao lado dos 
vereadores Jair Ferraz e 
Sgt. Rildo



FEIRA DE CULTURA

CIDADÃ HONORÁRIA IBIÁ

Visitei a última edição do ano 
da Feira de Cultura. Mais de 100 
expositores e artistas plásticos 
talentosos levaram suas obras 
para o Centro Municipal de 
Cultura

Com muita alegria, recebi o 
Título de Cidadã Honorária 
Ibiaense. Uma homenagem 
importante que foi concedida a 
mim pelo vereador Rondomar 
dos Reis e que fortalece o meu 
vínculo com essa cidade tão 
acolhedora



ENTREGA PREMIAÇÕES

Entreguei ao prefeito Odelmo 
Leão e aos nossos secretários 
o Prêmio Band Cidades 
Excelentes e a homenagem 
do CONASS, que reconhece o 
trabalho do prefeito e do ex-
secretário de saúde, professor 
Gladstone, na planificação da 
atenção à saúde. O município 
também recebeu o certificado 
do Ministério da Saúde de 
erradicação da transmissão 
vertical do HIV



EM BRASÍLIA

HOMENAGEM CONASS

Participei em Brasília de uma 
homenagem ao prefeito Odelmo 
Leão e ao ex-secretário de Saúde, 
prof. Gladstone Rodrigues, pela 
colaboração com o Conselho 
Nacional dos Secretários de 
Saúde (CONASS) para transformar 
Uberlândia em uma das cidades 
parceiras desta metodologia 
eficiente, que cria linhas de ação 
para atender pacientes com as 
mais diversas questões de saúde



REUNIÃO MAPA 

Fui até o Ministério da Agricultura 
e Pecuária junto com o Grupo de 
Trabalho da FPPL conversar com 
os técnicos para que o Programa 
Mais Leite Saudável tenha maior 
capilaridade e resultados na sua 
aplicação. Uma das questões 
levantadas foi o aprimoramento do 
processo de seleção de projetos e de 
fiscalização 

REUNIÃO ANEEL
Mais uma vez, estive na Agência 
Nacional de Energia Elétrica (ANEEL) para 
acompanhar o andamento do processo 
contra a Cemig que continua entregando 
um péssimo serviço aos consumidores em 
Minas Gerais



PROGRAMA 
ESTÁGIO-VISITA

No gabinete, recebi alunos do 
Programa Estágio-Visita da 
Câmara dos Deputados. Desde 
2003, os universitários de todo o 
país têm acesso a conhecimentos 
relacionados ao funcionamento 
da Casa e à forma de atuação 
dos parlamentares. 
Nesta edição, indiquei o 
estudante de direito, João 
Victor Oliveira, que também 
é presidente do Progressistas 
Jovem de Uberlândia. Na foto, 
ele e participantes da região 
Nordeste

VLI LOGÍSTICA 

Recebi representantes da empresa VLI 
Logística que controla as concessionárias 
de transporte ferroviário de cargas 
Ferrovia Centro-Atlântica, incluindo 
grandes trechos em Minas Gerais



REUNIÃO MAPA

SINDICATO DOS 
LOTÉRICOS 

Infelizmente, temos muitos 
produtores endividados e fui 
ao Ministério da Agricultura 
e Pecuária (Mapa) conversar 
com o Diretor de Política 
de Financiamento ao Setor 
Agropecuário, Wilson Vaz, e 
o Diretor do Departamento 
de Comercialização e 
Abastecimento, Silvio Farnese.
Também discutimos o crédito 
no valor de R$700 milhões para 
as cooperativas, anunciado 
no início do mês pelo ministro 
Carlos Fávaro

Encontrei com 
representantes do Sindicato 
dos Lotéricos de Brasília 
para discutir projetos em 
andamento do setor na 
Câmara



REPRESENTANTES 
ALTO PARANAÍBA 

Recebi em meu gabinete 
o Wilsinho Barbosa da 
cidade de Rio Paranaíba e 
o Fábio Ferreira de Carmo 
do Paranaíba 

COMISSÃO DE SAÚDE

Durante audiência 
da Comissão de 
Saúde, falamos sobre 
a importância das  
Associações de Pais e 
Amigos dos Excepcionais 
(Apaes) e a dificuldade na 
obtenção de recursos para 
que elas mantenham suas 
atividades



VOTAÇÕES

MINISTÉRIO DO 
DESENVOLVIMENTO 
REGIONAL

Em sessões da Câmara e do 
Congresso Nacional tivemos 
importantes votações, como 
o Projeto de Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (PLDO) para 2024, 
vetos e Medidas Provisórias

 Estive com o Secretário Executivo 
do Ministério do Desenvolvimento 
Regional, Valder Ribeiro



MINISTÉRIO DA SAÚDE 

MINISTÉRIO DO ESPORTE

Convesei com o 
representante da 
Assessoria Especial de 
Assuntos Parlamentares 
e Federativos (ASPAR) do 
Ministério da Saúde, Dr. 
Chico D’Angelo

Me encontrei com o Ministro do 
Esporte, André Fufuca para cobrar 
e acompanhar o andamento 
de recursos orçamentários para 
Uberlândia e toda região do 
Triângulo Mineiro e do Sul de Minas



RELATORIA PL CAPADR 

Fui relatora do Projeto de Lei nº 
1.454/2023 que busca a valorização 
do café artesanal, através do 
“Selo Arte Café” a ser conferido 
ao produto obtido mediante o 
emprego de modo artesanal de 
produção e de processamento. O 
projeto é de autoria do deputado 
Evair de Melo (PP-ES)



TRABALHOQUETRANSFORMA

Curtiu? 
Mês que vem 

tem mais!

CLIQUE AQUI


